

Dinenno dentro del Top-10 de goleadores en la historia de Pumas

Los Pumas de la UNAM siguen en buen momento, pues doblegaron por marcador de 3-0 al cuadro de los Rojinegros del Atlas

y siguen peleando la parte alta de la tabla general. El duelo en la cancha del Estadio Olímpico Universitario fue histórico, pues el delantero Juan Ignacio Dinenno entró dentro del Top-10 de goleadores en la institución auriazul.

Con el penal frente al último bicampeón del fútbol mexicano, el sudamericano llegó a 60 goles y de esta manera igualando a su compatriota Martín Bravo, quien ocupaba el décimo puesto. Cabe mencionar que el actual

jugador de Pumas fue campeón goleador en la pasada Concacaf Liga de Campeones en donde los de Pedregal llegaron a la final, pero perdieron contra Seattle Sounders.

Juan Ignacio Dinenno llegó a las filas de los Pumas a finales del 2019, pues fue uno de los refuerzos del equipo para el Clausura 2020. Desde entonces, el argentino se volvió pieza fundamental en el equipo y a finales de ese año lograron llegar a la final, la cual perdieron frente al León en la cancha del Nou Camp.



SECCIÓN B

MARTES 7 DE NOVIEMBRE DE 2023

LIGA MX

América, a un paso de romper su récord de goles en torneos cortos



En el actual Apertura 2023 suma 37 goles y en la última fecha contra Tigres podría superar los 38 del Apertura 2022 y del Clausura 2005.

Las Águilas del América podrían establecer una marca histórica de goles anotados en su historia de torneos cortos si son capaces de superar en la última jornada del torneo Apertura 2023 la cantidad de 38 goles que encajaron en los torneos Apertura 2022, bajo las órdenes del argentino Fernando Ortiz, y en el Clausura 2005 con Mario Carrillo en donde terminaron coronándose campeones.

Hasta el momento, el cuadro americanista suma 37 goles en las 16 fechas que lleva disputadas y espera conseguir las anotaciones contra los Tigres de la UANL en calidad de visitante en la jornada que le dará cerrojazo al torneo regular. La escuadra de Coapa ha venido de menos a más y después de un inicio tambaleante bajo las órdenes del brasileño André Jardine, terminaron armando un equipo muy ofensivo que los tiene en el umbral de imponer su mejor marca de goles desde el Invierno 1996 en que se implementó este sistema de competencia.

En estos tres torneos la única diferencia es que en el Clausura 2005 alcanzó el título de campeón bajo el mando de Mario Carrillo, en un campeonato donde su ataque fue espectacular encabezado por Cuauhtémoc Blanco, complementado por el argentino Claudio López, el brasileño Kleber Boas y Aarón Padilla, entre otros. Mientras que en el Apertura 2022 su ataque estuvo encabezado por Henry Martín con diez goles y complementado por los uruguayos Jonathan Rodríguez, Paul Rodríguez y Federico Viñas, el chileno Diego Valdés, el colombiano Roger Martínez y Jurgen Damm.

Así que el cuadro americanista está a un paso de imponer su mejor marca de su ataque en los torneos cortos, pero lejos de los 55 que impuso el Toluca en el Apertura 2002 y que hasta la fecha es el equipo más goleador desde 1996 en la Liga MX.

LIGA MX

Así se jugará la nueva edición de la Copa Interamericana



El torneo entre clubes de las dos confederaciones regresa para este año y solamente hay un club mexicano.

La Copa Interamericana fue una de las más importantes del continente, el cual comenzó en 1969 y su última edición se disputó ya en el lejano 1998 dando al DC United como el último campeón. Para este 2024, el torneo con clubes de Concacaf y Conmebol regresa con un nuevo formato en donde solamente participará un club mexicano.

Al ser el vigente campeón de la Concacaf

Liga de Campeones, los esmeraldas del León participarán en el torneo y los del Bajío buscarán su segundo título a nivel internacional. Al ser uno de los equipos con mejor plantel, los Panzas Verdes parten como uno de los favoritos para poder llevarse el campeonato continental.

Tras vencer al histórico Boca Juniors en la cancha del Estadio Maracanã, el Fluminense se consagró por primera vez en su historia campeón de la Copa Libertadores de América y de esta manera se ganó un boleto a la nueva edición de la Copa Interamericana. Por otro lado, la Liga Deportiva Universitaria de Quito también participará en el torneo, ya que es el actual campeón de la Copa Sudamericana.



MEXICANOS POR EL MUNDO

México conquista Santiago y América

La delegación mexicana concluyó los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile con la mejor participación de su historia y un récord de medallas de oro.

Fueron dos de las mejores semanas para el deporte mexicano en mucho tiempo. La delegación nacional alcanzó, por segunda ocasión consecutiva, el podio de los Juegos Panamericanos. Ahora, en Santiago de Chile, los atletas 'tricolores' rompieron un récord histórico en la justa: máximo de medallas totales (142) y deoros (52, por arriba de los 42 de Guadalajara 2011). La vorágine de los últimos días, cuando llegó el turno de los especialistas en pelota vasca y tiro con arco, potenció la cosecha de la delegación mexicana. Casi todos los representantes de esta edición del PR brillaron en los Juegos Panamericanos: el único outsider es 'Checo' Pérez.

1. Delegación Mexicana en los Juegos Panamericanos 2023

10 medallas de oro más que en la mejor actuación histórica. La delegación mexicana mejoró todos los pronósticos en Santiago 2023. México dominó los medalleros específicos en natación artística, pelota vasca, clavados, pentatlón moderno, fútbol, raquetbol y taekwondo, y consiguió récords históricos en triatlón y pentatlón moderno.

2. Alejandra Valencia

La sonorensis agranda su leyenda. No conforme con su doble oro en los Juegos Centroamericanos de San Salvador, la tiradora se llevó tres metales de Santiago: el oro individual en arco recurvo femenino, plata por equipos con arco recurvo (junto a Ángela Ruiz y Aída Román) y bronce en equipo mixto con arco recurvo (a lado de Matías Grande).

3. Equipo mexicano de Natación Artística

Otra de las grandes noticias que llegaron desde Chile fue la nueva demostración del equipo de natación



artística. A pesar de los problemas políticos, las 'sirenas' ganaron las dos pruebas en Santiago: duetos y equipo. En la primera, la dupla de Nuria Diosado y Joana Jiménez confirmó su superioridad regional en la disciplina y finalizó un año de ensueño en las piscinas, quizá el mejor de su trayectoria. Regina Alférez, Marla Arellano, Nuria Diosdado, Daniel Estrada, Itzamary González, Luisa Jailib, Joana Jiménez, Jessica Sobrino y Pamela Toscano labraron el triunfo grupal.

4. Selección Mexicana de Fútbol femenino

El Tri' que sí respondió en Santiago 2023 fue el femenino, que se llevó el oro tras derrotar a Chile en la final panamericana, 1-0, con gol de Rebeca Bernal. Fue el primer metal en la modalidad, desde 2015, y la primer oro en la historia para el fútbol femenino mexicano. La presea fue, además, la 42ª, con la que

la delegación mexicana empató, entonces, la cosecha conseguida en Guadalajara 2011.

5. Abraham Ancer

El golfista nacido en McAllen, Texas, logró uno de los mayores hitos de su trayectoria al coronarse en la competencia masculina de golf en los Juegos Panamericanos. Ancer superó al colombiano Sebastián Muñoz por un golpe; ambos llegaron empatados a la ronda final, cual destrabó el mexicano con una tarjeta final de 21 bajo par, contra los 20- que registró su contrincante. Fue una de las últimas medallas que cayeron para la delegación mexicana en Santiago.

6. Equipo mexicano de Pelota Vasca

México es potencia mundial en la disciplina y los Juegos Panamericanos refrendaron esa posición. La representación 'tricolor' lideró el medallero, con seisoros y dos platas. David Álvarez (frontball), Isaac Pérez (paleta goma), Isaac Cruz y Jorge Olvera (frontenis), Itzel Reyes (frontball), Marifer Noriega (paleta de goma) y Ximena Placito/Ariana Cepeda (frontenis) capturaron los metales dorados en los últimos días de competencia.

7. Sergio Pérez

El piloto tapatío de Red Bull no pudo redondear su gran actuación en el GP de Brasil con el podio. 'Checo' inició la carrera en la novena posición y escaló hasta la cuarta, pero un duelo de infarto con Fernando Alonso en la última vuelta lo dejó fuera de los tres primeros por sólo 53 centésimas de segundo. El asturiano se quedó con el tercer lugar y Pérez se conformó con el cuarto casillero y sus correspondientes 12 puntos, suficientes para quedarse 32 puntos por encima de Lewis Hamilton en la clasificación de pilotos, a falta de dos carreras para el final del campeonato.

8. Equipo mexicano de Canotaje

Seis históricas medallas consiguió la división de canotaje en Santiago 2023, incluidos dosoros (Miguel Ángel Carballo y Alexis López, en sculls dobles ligeros, y Kenia Lechuga, en sculls individuales) Hugo Reyes-Jordy Gutiérrez, Juan José Flores, el equipo de sculls cuádruples (Ricardo de la Rosa, Tomás Manzanillo, André Simsch y Rafael Mejía), y el cuarteto femenino W4- (Cecilia Plata, María García, Mildred Mercado, Maite Arrillaga) aportaron los cuatro bronce restantes.

9. Lizeth Rueda

La tapatía confirmó el gran momento del triatlón mexicano con un histórico oro en la prueba individual femenina. El primero en la historia. Rueda superó la meta con tiempo de 1:57:07, por arriba de la colombiana María Velásquez (1:57:28) y la también mexicana Rosa María Tapia (1:57:52). Con estos aportes, la delegación tricolor escoltó a Brasil en el medallero particular de la disciplina en Santiago 2023.

10. Mariana Aguilar

La mexiquense consiguió la 40ª medalla de oro en los Juegos Panamericanos al imponerse en la prueba IQFoil femenino (vela). Con 25 puntos totales, se impuso a la estadounidense Dominique Stater y a su compatriota Demita Vega, quienes obtuvieron plata y bronce, respectivamente. Además, Aguilar ganó su boleto para competir en los Juegos Olímpicos de París.



EL MEJOR DESCUENTO DEL AÑO

Mes de la lucha contra el cáncer

Plan previsor

Elige contratar alguno de estos productos o servicios para un futuro o transferirlo algún familiar.

- Propiedad 4 gavetas
- Servicio de velación en sala o domicilio.
- Ataúd de tu elección.
- Servicio de cremación
- Nicho para la colocación de las cenizas.

Jardines de San Juan

311 216 0033 VALORA TU VIDA

Alicia

Noticias por la Radio

José Luis NARANJO

Arianna OLVERA

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

CRUZ AZUL

La irreal combinación que metería a Cruz Azul al Play-in de la Liga MX

La Máquina necesita que se den, al menos, cinco de estos seis resultados para avanzar al nuevo formato del repechaje en este Apertura 2023



Cruz Azul tiene un pie y medio fuera del Play-in de la Liga MX, nuevo formato de repechaje que se dio en México para este Apertura 2023, pese a ello La Máquina aún tiene una luz encendida, pero requiere que se den al menos cinco de estos seis resultados para aspirar a meterse como décimo general. En este momento Cruz Azul se ubica en la posición 16 de la general con 17 puntos, tres menos que León y Santos que ahora son noveno y décimo general con 20 unidades. Además: Mazatlán (19), Puebla (19), Pachuca (19), Juárez (18) y Querétaro (18) se ubican por encima de La Máquina (17), por lo que aquí te decimos los resultados que necesitan los cementeros para meterse a la fase final.

Ojo para toda la afición de Cruz Azul, que si Santos obtiene al menos un punto en su juego pendiente contra Monterrey, que se disputará este miércoles 8 de noviembre, entonces los cementeros ya llegarían eliminados a la última jornada.

¿Qué necesita Cruz Azul para meterse al Play-in de la Liga MX

La Máquina requiere de al menos cinco de estos seis resultados para pensar en el milagro.

Vencer al Puebla
 Qué Mazatlán pierda contra Toluca o si Mazatlán empatara vs Toluca que la diferencia de goles sea superior de Cruz Azul al final (Mazatlán -3, Cruz Azul -7)

Que Pachuca no le gane a Tijuana
 Que Santos pierda los dos juegos que le restan y la diferencia de goles al final sea mayor para La Máquina (Santos -2, Cruz Azul -7)
 Que Querétaro no derrote a Monterrey
 Qué Juárez no derrote a León o que León pierda por una diferencia de, al menos, siete goles con los fronterizos (León 0, Cruz Azul, -7)

Qué tiene que pasar en los juegos para que califique Cruz Azul
 Que Mazatlán pierda ante Toluca
 En orden cronológico de partidos, Mazatlán es el primer equipo que tendrá su partido en la Jornada 17, se medirá ante Toluca en la cancha de El Encanto, el próximo viernes 10 de noviembre. Si Mazatlán pierde se queda con 19 puntos, por lo que una victoria de La Máquina los pondría por encima. Si Mazatlán empatara y Cruz Azul gana terminarían con la misma diferencia de tantos, pero los azules deberán de superar una diferencia de cinco goles, por el momento tienen -7, por -3 de Mazatlán. Si los Cañoneros ganan Cruz Azul está eliminado.

Que Pachuca no le gane a Tijuana
 Pachuca jugará en Tijuana el próximo viernes 10 de noviembre. En este momento los Tuzos son 13 de la general con 19 puntos y una diferencia de -12. Si los hidalgenses vencen a los Xolos, La Máquina estaría fuera del torneo, pero si se da un empate y los cementeros ganan su duelo, estos se verían favorecidos por la diferencia de goles, -Cruz Azul tiene -7. Una derrota del Pachuca sigue dando vida a los capitalinos.

Qué Santos ya no sume puntos y superar su diferencia de goles
 Antes de pasar a este juego, recordar que Santos aún tiene un juego pendiente de la Jornada 10 ante Monterrey, si los Guerreros suman puntos en ese duelo, Cruz Azul ya estaría eliminado.

En este momento Santos suma 20 puntos, con una diferencia de -2 goles, por lo cual Cruz Azul necesitaría obtener el triunfo ante Puebla y que los de la Comarca pierdan ambos encuentros- Monterrey y San Luis, además de eso tendrían que mejorar su diferencia de goles, pues La Máquina tiene -7, es decir, los cementeros tendrían que hacer una diferencia de seis goles con los de la comarca.

Que Querétaro no derrote a Monterrey
 El sábado 11 de noviembre a las 5 de la tarde, Querétaro se medirá ante los Rayados en La Coregidora, en este momento los Gallos suman 18 unidades y se ubican en el sitio 15 de la general, por lo cual un empate o derrota le da aspiraciones a La Máquina, un triunfo de los queretanos y Cruz Azul también estaría eliminado.

Cruz Azul debe vencer sí o sí al Puebla
 Cruz Azul podría ya llegar eliminado para el domingo 12 de noviembre, pero si la suerte les sonríe y siguen con vida previo a su partido, deberán vencer a Puebla para así llegar a los 20 puntos y superar por uno a La Franja que, de momento, está en el sitio 12 con 19 unidades.

León vs Juárez, el partido que complica todo para Cruz Azul
 En este duelo sí o sí uno de los dos equipos superará a Cruz Azul en puntos sin importar el resultado, León tiene 20 unidades, por 18 de Juárez y 17 de La Máquina.

León se encuentra en este momento en el sitio 9 general con 20 unidades, por lo que un empate o victoria impediría a Cruz Azul igualarlo en puntos, si pierde La Fiera necesitaría una catástrofe para que Cruz Azul lo supere aún con la victoria sobre Puebla, debido a que existe una diferencia de siete goles entre ambos equipos: León 0 y Cruz Azul -7.

Lo peor que le podría pasar a Cruz Azul en este último duelo sería que Juárez derrote a León, pues los de Chihuahua con un triunfo llegarían a 21 unidades, superando a los cementeros y poniéndolos a sufrir con la diferencia con León, previamente explicada.

PUMAS

¿Antonio Mohamed a Boca?

El nombre del entrenador de Pumas vuelve a sonar como candidato a dirigir al Xeneize.



Tras la renuncia de Jorge Almirón, después de la derrota en la Final de la Copa Libertadores contra Fluminense en el Maracanã, Boca Juniors está considerando varios nombres para asumir el liderazgo del equipo. En Argentina, se ha mencionado al entrenador de Pumas, Antonio Mohamed, como una de las opciones para el banquillo Xeneize.

Hasta ahora solo son rumores y no ha habido ninguna oferta formal. Cabe señalar que en diversas entrevistas Mohamed no ha ocultado su anhelo de dirigir al conjunto argentino, y ha expresado abiertamente su deseo que llegar a Boca Juniors se encuentra entre sus tres mayores ambiciones junto a la Selección Mexicana y Argentina. Ahora, podría volver a presentarse la oportunidad, tal como sucedió tiempo atrás.

En junio de 2021, Mohamed admitió que estuvo "muy cerca" de convertirse en el director técnico de Boca, y expresó su deseo de asumir ese rol en el futuro. "No me fijo metas específicas como entrenador. Me encantaría dirigir a Boca en algún momento", afirmó.

En 2019, antes de asumir Gustavo Alfaro en el Azul y Oro, Boca había mantenido dialogo con el "Turco". Así lo contaba el propio DT: "Nicolás Burdisso (manager) decidió por otra opción y está perfecto. Yo había hablado con (Daniel) Angelici y existía una posibilidad importante. Pero luego Nicolás se comunicó conmigo por videollamada y me dijo que optó por otro entrenador. Fue muy respetuoso, era una decisión que le competía. Yo digo que ese era un momento ideal para agarrar porque el equipo estaba golpeado por la final de Madrid y uno podía meter mano y jugar a su manera". Pumas, en tanto, está cerca de conseguir la clasificación directa a la Liguilla, lo que reaviva para los aficionados la posibilidad de competir por el título. Mientras tanto, el equipo universitario se prepara para enfrentarse a Chivas de Guadalajara en el último partido de la fase regular, con el objetivo de asegurar el cuarto puesto en la tabla.



Conoce las amenidades de nuestros autobuses

- Más espacio entre asientos
- Portafón individual
- Dieta kosher
- Aire acondicionado

TEPIC Plus

Call Center ☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794 www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET 100 MEGAS

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

BRILLOS de Navidad



<p>PAPAYA Maradol Kilo</p> <p>a sólo \$25⁹⁰</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>PEPINO Criollo Pickle Kilo</p> <p>a sólo \$19⁷⁵</p> 	<p>CEBOLLA Amarilla Kilo</p> <p>a sólo \$19⁷⁵</p> 
<p>MANZANA Roja Escolar Kilo</p> <p>a sólo \$29⁷⁵</p> 	<p>NARANJA Jugosa Kilo</p> <p>a sólo \$19⁷⁵</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>LIMÓN Persa sin semilla Kilo</p> <p>a sólo \$48⁷⁵</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>

<p>CALABAZA Americana kilo</p> <p>a sólo \$19⁷⁵</p> 	<p>MANDARINA kilo</p> <p>a sólo \$36⁷⁵</p>  <p>Contiene Vitamina C</p>	<p>APIO kilo</p> <p>a sólo \$19⁷⁵</p> 	<p>PIERNA De Puerco Sin Hueso kilo</p> <p>a sólo \$89⁹⁰</p>  <p>Producto Fresco</p>
---	--	--	---

<p>FLOR DE NOCHEBUENA Pieza</p> 	<p>CACAHUATES Wate's® en Bolsa</p> 	<p>PULPA Larga Selecta® Kilo</p> <p>a sólo \$189⁹⁰</p>  <p>SELECTA ESPECIAL</p>
--	--	---

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE